



SEMANARIO DEPORTIVO-CULTURAL.

Una compañía televisora inglesa desea comprar el estadio de Wembley En 500 millones de pesetas

MADRID.—La asociación Radiodifusión, una compañía de televisión independiente, ha hecho una oferta de 2 600 000 libras (unos quinientos millones de pesetas) para la compra del estadio de Wembley. El referido recinto deportivo comprende unas 35 hectáreas, incluyendo el Estadio Imperial, que tiene capacidad para 100 000 personas, y la piscina de Wembley.

En los referido campos puede practicarse, además, diversas modalidades del deporte, incluyendo el fútbol, hockey sobre patines, carreras de galgos y tenis.

Zaragoza es la provincia española que más remolacha produce

ZARAGOZA.—En la campaña 1959-60 se han recogido 425 000 toneladas de remolacha. La recogida ha terminado ya, a pesar de que el prolongado tiempo de lluvias dificultó el arranque y acarreo.

La cosecha actual ha sido superior a la del pasado año, habiendo alcanzado casi la media de producción de la provincia, que es de unas 440 000 toneladas, cifra que sitúa a Zaragoza a la cabeza entre las provincias españolas cultivadoras de dicha planta.

Por lo que se refiere a la calidad, este año la remolacha es pobre en sacarosa debido a la

DON GREGORIO

Del diario vespertino «Madrid» reproducimos el siguiente artículo debido a la pluma de F. Serrano Anguita:

«Para casi todos era ya «Don Gregorio». Para los que le conocimos en su juventud deportiva y alegre, en los años de la Facultad de San Carlos, cuando fue el discípulo predilecto de O'óriz, seguía siendo el Gregorio de siempre, y así quería él que le llamásemos, aunque el respeto y la admiración nos inclinaban a darle el tratamiento. Mostrábase cordial, acogedor y comprensivo, y, sin embargo, su presencia nos imponía, porque sabíamos sus altos méritos y su innegable maestría en tantas disciplinas. Otros serían quienes juzguen al médico formado en Alemania y conocido en todo el mundo científico, y al escritor insigne cuyos estudios sobre Amiel, Don Juan, el Conde Duque de Olivares, Enrique IV de Castilla, Antonio Pérez, el Greco, Feijóo, y tantas grandes figuras le abrieron las puertas de la Academia y levaron en triunfo su nombre por todos los pueblos de habla castellana. A un cronista de la villa le urge más rendir su homenaje al madrileño de pro que acaba de marchársenos.

Madrid adoraba a Marañón, y conocía mejor que nadie sus valores humanos, superiores quizá a los que le habían dado fama. ¡Qué hombre excepcional hemos perdido! Algún día se examinará su vida intensa, y comprenderemos cuánto había en ella de generoso y de abierto, de tolerancia para los defectos ajenos y de olvido para las virtudes propias. Amaba a los humildes y no se rendía ante los soberbios. Gustábasele recordar en el pasado, «de cuya viva hondura —decía— brota el

manantial del futuro». Trabajó sin descanso, pero sin precipitaciones; porque, a su juicio, la rapidez es una virtud, con tal de que no engendre un vicio, que es la prisa. Hallaba su holganza en los libros y en las cuartillas, y, cuando tenía unas horas libres, se iba a Toledo, la urbe imperial a la que dedicó tantas bellas páginas, y de la que era enamorado fiel. «Anclada sobre peñascos rudos, en medio de Castilla seca — escribió una vez—, Toledo es más mediterránea que todos las ciudades de Grecia, de Italia y de nuestro litoral levantino.»

Sentía entrañable ternura hacia los niños, y afirmaba que ante cualquiera de ellos, por pequeño que fuese, el adulto debía guardar el mismo respeto que ante Dios. Y también era amigo leal de los viejos, atendiendo pacientemente a sus antojos y a sus monomanías. Solía contar que un anciano, casi nonagenario, le visitaba cada primavera para que lo reconociese, y el resultado no podía ser más favorable. Aquel hombre hallábase totalmente sano, y el médico procuraba convencerle de ello.

—¿Por qué viene usted a verme?—le dije en una de sus periódicas entrevistas—. No lo haga hasta que se encuentre enfermo. Y, por ahora, no hay peligro...

—Disculpe mi capricho, doctor—le contestó el cliente—. Ya me he acostumbrado a verle todos los años, y, si me lo permite, seguiré haciéndolo mientras usted viva...

Algún día habrá que recoger el anecdotario de Marañón, tan rico en episodios ejemplares, en rasgos admirables y en provechosas enseñanzas. Cuando

(Pasa a cuarta página)

Adelantos de la construcción naval en Asturias

GIJÓN.—En los astilleros de la Constructora Gijonesa pronto podrán construirse barcos de hasta diez mil toneladas, cifra máxima alcanzada en Asturias y a la altura de las más destacadas de los astilleros españoles. La factoría se encuentra instalada a mitad del camino que une al puerto local con el del Musel, y para los trabajos de construcción se hubo de demoler y allanar más de la mitad del monte Corona.

INNOVACION EN LOS DIQUES

En estos diques se aplicará por primera vez en España una interesante innovación: estarán cerrados por dos compuertas abatibles, de eje horizontal, de 27 metros y un grosor de dos metros la del dique mayor y de metro y medio la del otro, con un peso de 150 y 108 toneladas, respectivamente. Funcionarán por medio de poleas y cables, accionados por un cabestrante

(Pasa a cuarta página)

RESONANTE TRIUNFO DE UN LANZAROTEÑO



Don Gabriel Encinas Cruz, natural de Tías (Lanzarote) que ha obtenido un resonante triunfo en el IX Salón Internacional de Inventores en Bruselas.

(Lea información en página 2)

CAMPAÑA PRO - COLEGIO INSULAR

Aporta lo que puedas, pero aporta.

Muchos pocos hacen un mucho.



PERFIL ISLEÑO

ISAS Y FOLIAS

Dame un puñito de gofio que me lo quiero comer porque amasado en tus manos sabe a gofio y sabe a miel.

Alcánzame Catalina el timplillo y la guitarra que me voy a cantar isas a la sombra de una parra.

En una noche de mayo por vez primera la vi; la primavera empezó esa noche para mí.

Por esta luz que me alumbró le juro, lanzaroteña, que eres la más bella y santa de las mujeres isleñas.

Siete rosas encendidas, siete peñas en el mar, siete gaviotas volando, siete notas de un cantar.

¡Trinca la escota, José, apúrate, date prisa; ten cuidado no encallemos que el tiempo está de la brisa!

El Sol se miró en la Luna y la Luna en las estrellas, y yo me miro en tu cara porque tu cara es más bella.

Anoche lloré de pena sin poderlo remediar. ¡Qué amarga y triste es la vida cuando no se sabe amar!

Medio kilo de pejines compró seña Antonia ayer; se sentó con dos «gulfines» y se «jartó» de comer.

El vivir que estoy viviendo no es manera de vivir, si no se vive, queriendo, es preferible morir.

Canaria, te rigo una pena que me parte el corazón: pensar que tú eres tan buena cuando tan malo soy yo.

El cantar que estoy cantando lo canto con alegría. ¿Qué canario no se alegra cuando canta unas folias?

GUITO

Entre dos mil expositores de todo el mundo, el señor Encinas Cruz obtuvo una medalla de oro de las nueve que se otorgaron a inventores españoles

Don Gabriel Encinas Cruz, de 33 años de edad, natural de Tías (Lanzarote), acaba de obtener una Medalla de Oro en el IX Salón Internacional de Inventores de Bruselas, en el que fueron exhibidas dos mil patentes de todo el mundo. Se otorgaron, en total, 41 de estas Medallas, de las que 9 correspondieron a españoles, una de ellas al paisano de referencia. El premio le fue concedido por la invención de «Bomba rotativa autoajustable para líquidos y gases». El señor Encinas obtuvo también una Medalla de Plata, por la invención de un motor sin bielas ni cigüeñal, en la Exposición Internacional de Bruselas celebrada en 1957.

Don Gabriel Encinas, que debido a la precaria situación económica de su familia hubo de ejercer durante varias años el oficio de carpintero (hoy posee el título de Bachiller), reside actualmente en Tenerife, como funcionario de la Refinería de Petróleos. También vive allí su padre, que es Maestro Nacional del barrio de San Andrés Tanto en aquella isla, como en

Lanzarote, ha sido ayudado por las Corporaciones oficiales para la realización de estos inventos, que ahora le han proporcionado este resonante triunfo para España y Canarias.

Al registrar la noticia nos complace enviar la más efusiva y cordial felicitación a este ilustre paisano, que tan alto ha sabido colocar en el extranjero el nombre de Lanzarote.

CADA SEMANA UN RUMOR

Se dice que ya está siendo confeccionado el anteproyecto para el dragado y urbanización del Charco de San Ginés.

Importante noticia para los cultivadores de tabaco en la isla

Nos informan en la Delegación Sindical que gracias a la buena disposición y comprensión del Delegado Provincial de Sindicatos don Juan Sarazá Ortiz, y del Jefe del Sindicato Provincial de Frutos y Productos Hortícolas, don José Naranjo Hermosilla, se ha procedido a adjudicar a los industriales regionales el tabaco declarado por los cultivadores de Lanzarote a la Junta Regional Sindical Tabaquera, de acuerdo con las normas establecidas por este organismo.

Estimamos que la noticia ha de proporcionar la natural satisfacción a los agricultores lanzaroteños, que así podrán compensar en parte los graves trastornos económicos sufridos como consecuencia de la pasada sequía.

Ban

"Las Alicantinas"

situado en la avenida del Generalísimo, se arrienda o se traspasa por no poderlo atender su dueño. Para informes llame al Tfno. 338.

El vicealmirante Lallemand en Lanzarote

Bendición y recepción de las obras del nuevo edificio de la Ayudantía de Marina

En las primeras horas de la mañana del martes llegó a nuestra ciudad, a bordo de la fragata «Magallanes», el Comandante General de la Base Naval de Canarias y Africa Occidental, vicealmirante Lallemand Menacho, a quien acompañaba el Comandante Militar de Marina de Las Palmas señor Vela Hidalgo y otras personalidades.

Tras ser recibido y cumplimentado en el buque por las primeras autoridades, el vicealmirante Lallemand saltó a tierra en donde momentos después se procedió a la bendición y recepción de las obras del nuevo edificio de la Ayudantía de Marina de Lanzarote, situado junto a la carretera que conduce al puerto pesquero de Naos.

Este edificio, de dos plantas, es de modernísimas líneas arquitectónicas, y en él figuran diferentes dependencias para (Pasa a cuarta página)

Los buques de Trasmediterránea conducirán agua a Arrecife

Gestiones para el desplazamiento de un buque aljibe de la Armada con base en la Península

Pese a los chubascos caídos recientemente, el problema de abastecimiento de agua potable a la isla continúa siendo grave, pues mientras por una parte las precipitaciones fueron escasas en muchas zonas, incluso en Arrecife, por otro lado, el consumo de la capital se hace cada vez mayor dado al crecimiento de la población y el incremento de sus industrias, turismo y puerto.

A parte de los importantes proyectos que abriga el Cabildo Insular y Ayuntamiento, de los que daremos cuenta oportunamente, otras autoridades se ocupan de hallar una solución eficaz al problema presente de escasez.

A este respecto nos informan en la Delegación del Gobierno que gracias a la amabilidad y buena disposición de los Agentes de Trasmediterránea en Las Palmas, los cuatro buques de esta Compañía que cubren semanalmente el servicio con Lanzarote conducirán en todos sus viajes, con procedencia de Tenerife, las partidas de líquido que les resulte posible.

También se realizan gestiones encaminadas a lograr la concesión de un buque—aljibe de la Armada, con base en la Península, que efectuaría viajes semanales directos Tenerife-Lanzarote, ya que de momento resulta imposible disponer del buque aljibe con que se cuenta en la Base Naval de Canarias.

En estas gestiones ha puesto todo su interés el vicealmirante Lallemand, y esperamos que el nuevo Gobernador civil, del que en Lanzarote se tienen las mejores referencias, sabrá también comprender y resolver en lo posible este grave problema insular.

HABITACION

propia para oficinas, se alquila en Canalejas, 20 Informes, Josefa Miranda, en la misma casa

COLABORADORES DE «ANTENA»

ARCO IRIS

Por Abel Cabrera Díaz

Ha pasado a ser menos grave el gravísimo problema del abastecimiento de aguas. Un más benigno diagnóstico tras las lluvias pasadas, que no acalla, ni muchísimo menos, la percepción del endémico bramido que mantiene la amenaza de sed para los campos y los hombres de nuestra Isla. Y aunque el armonioso colorido de los arcos iris que hicieron, nos anuncien paz, bien sabemos que tal anunciación es pacto. Pacto que exige una correspondencia de acción por parte de los lanzaroteños, una impaciente voluntad pacífica en nosotros hacia la resolución de uno de los problemas más vitales de nuestra isla: Aguas con fines agropecuarios, agua con finalidad industrial, aguas para esta comunidad humana tantas veces en angustias de inminente sed.

Ha lucido el arco iris. Fueron siempre sus colores nuestra — como el de las telas que en el comercio nos dan — un recorte en arco obtenido de ese cono de luz solar por las gotas de lluvia. Una gratuita oferta en que se nos entregan los siete colores fundamentales para queelijamos el que más nos agrade, o para que los combinemos y hasta nos creamos inocentemente creadores del nuevo color para nuestra vista logrado.

Hace ya algún tiempo se acabó el carbón. Se acabó el carbón en las cocinas, y en las planchas y en los barcos negros. Hoy un puerto con muchos transatlánticos es un airación de cascos que flotan. ¿Por qué los coches se pintaban en nuestra niñez de negro? Una parada de taxis — exceptuando aquéllas que usan uniforme — es en nuestros días una alineación iridicente donde un color sale y otro color entra. El canelo y negro de los zapatos de nuestra adolescencia ha llegado al zapato color hasta penicilina. Las casas se ven por dentro y por fuera con largos faldones que llegan a cubrir los zócalos, y nos muestran colores y colores en combinación discreta. ¿Y qué vemos en los escaparates de hoy sino un concierto de alegres colores, que los paseantes presencian con feliz agrado? Acrece la afición a la pintura. Pintores noveles y aficionados juegan hábilmente con los mismos para que nosotros los mirones satisfagamos nuestras ansias coloristas. Y hasta el asfalto trueca, según nos han dicho, el gris tenebroso de las calles en calzadas policromas y optimistas por esos mundos de Dios.

Una artificial irisación colorea el mundo. Y en nuestro cielo, en el de Lanzarote, el arco iris se nos mostró pujante hace unos días. Acariciemos grandes y pequeños, corporaciones y particulares, sus coloreados elementos con calor de voluntad para la resolución de uno de los más vitales problemas que hoy tiene Lanzarote. No dejemos apagar esa sensible esperanza del arco del cielo.

Y esa política hidráulica que en distintas ocasiones fue preocupación de autoridades y vecinos, de vecinos y autoridades, no quede en pasividad. Política hidráulica práctica, sin tinieblas egoístas, sin turbias vanidades de camarillas, en hermanada aortación voluntaria, que nuestros padres llamaban de prestación personal. Pero no tergiversemos esas últimas apreciaciones. Para toda acción colectiva es necesaria una cabina de mando, desde donde una prudente voz autorizada aúne voluntades. Por ser aquí y allá; antes, ahora y después, el orden jerárquico, ley para el hombre inclinable.

Arrecife de Lanzarote, abril de 1960

Descanse en paz el ilustre maestro

Por Aureliano Montero Gabarrón

Impónese como norma. En vida se suele regatear méritos, incluso a los más sabios hombres de la ciencia y del arte. Luego, una vez fallecidos, el sentido de la justicia ábrese paso en la Historia. Y los hombres ilustres, ya sea por su saber o por su santidad, brillan con la inmortalidad de los mejores.

Mas don Gregorio Marañón no está en el caso de los que pasan oscuramente por la vida y para los que la muerte puede significar el reconocimiento universal de la labor por ellos desarrollada — en busca de un progreso o de un bien — dentro de cualquiera de los distintos órdenes que sirven a la Humanidad. A don Gregorio Marañón lo vemos descollar tempranamente. Desde muy joven. Para él no existe el anonimato. España, y con España Europa toda, conoce pronto al joven investigador médico, que tantas esperanzas ofrecía por su saber y tenacidad inagotable de hombre de ciencia. Esperanzas que se han cumplido con creces y para orgullo y honra de los españoles.

A los 23 años de edad, don Gregorio Marañón es ya una alta personalidad de nuestro Continente como escritor e historiador, de prosa elegante y ágil, por lo que Vallbuena le da en llamar el Ortega de la Historia médica.

Como investigador, sus estudios le llevan a nuevos descubrimientos científicos sobre la importancia de las glándulas endocrinas, siendo gran número los tratados médicos publicados, así como sus conferencias, en las que siempre resultó ameno. Este colaborador lo ha oído más de una vez en el Ate-
ne de Madrid, y pese a tratar sobre materia científica, generalmente escabrosa, nunca fal-

tó en el ilustre conferenciante la claridad y sencillez que le hace huir de cursis ampulosidades.

De las numerosas monografías publicadas cabe señalar, como sus mejores aciertos, el ensayo biológico sobre Enrique IV de Castilla y su tiempo, el Conde-Duque de Olivares (La pasión de mandar), Antonio Pérez, y Tiberino, historia de un resentimiento, sin olvidar su Luis Vives (un español fuera de España), que el autor escribe lejos de nuestra Patria y en cuya obra parece quiere verse reflejar.

Con la muerte de don Gregorio Marañón, España pierde a una de sus más grandes figuras contemporáneas Investigador fecundo de la ciencia médica, historiador y escritor de elegante estilo, todavía en periodo de creación cuando la muerte le sorprende, la pérdida del ilustre sabio y maestro deja un vacío difícil de llenar.

Descanse en paz el ilustre Maestro.

Arrecife de Lanzarote, abril de 1960.

¡Aquí está su lavadora!



Lava, acariciando su ropa

Clínica «Dr. González Medina»

Cirugía general - Ginecología - Partos - Nariz - Garganta - Oídos
SERVICIO PERMANENTE (DIA Y NOCHE)

Barcia Escámez, 12

Arrecife de Lanzarote



MATIAS GARCIA FRANQUIS

Fletamentos—Seguros Marítimos—Transportes
Consignatario de buques

Servicio entre islas y costa occidental de Africa con motonaves y motoveleros, a fletes convenidos

Teléfono, 92 y 448; Apartado, 16; Oficina: Quiroga, 4
Dirección: Telefónica-MAGRA; Arrecife de Lanzarote

NOTAS DE MI BLOC

Los vecinos de Titerroygatra no tienen luz, ni calles pavimentadas, ni aceras, ni aljibes. Ahora, por si fuera poco, les han subido el precio del billete de las guaguas en un cien por cien (en algunos trayectos), pese a que sus habitantes son modestos productores. Lo único que abunda extraordinariamente en Titerroygatra es la... ¡paciencia! Hasta que se les acabe, claro.

El «Ciudad de Mahón» no pudo atracar el miércoles en el muelle comercial, ya que estaba ocupado por la fragata «Magallanes». Toda la carga depositada en el espigón (tomates, cebollas, patatas, boniatos y pescado) hubo de ser trasladada a Los Mármoles en camiones. ¿Quién va a abonar estos gastos a los exportadores?

Nos llegan quejas de los usuarios de la carretera del Sur, en el sentido de haber trozos de esa vía, especialmente en el sector Mácher-Yaiza, que resultan verdaderamente intransitables. Nos parece «machacar en hierro frío» el insistir sobre el particular, pero lo hacemos con la esperanza de que este lamentable estado de cosas pueda resolverse ahora con el nuevo impuesto sobre la gasolina. ¿Acertaremos?

El trozo de camino vecinal comprendido entre Ye y la Batería de El Río «está hecho gofio». Tal es así, que algunos taxistas se han negado rotundamente a utilizarlo, en vista de las averías que al circular por él sufren los coches. De no realizarse pronto el urgente y adecuado rebacheo que necesita, la batería de El Río quedará «fuera de combate» en la ruta turística insular. Esperamos que, por quien corresponda, sea subsanada esta anomalía.

G. TOPHAM

DON GREGORIO

(Viene de primera página)

él las recordaba, adueñábase de la atención de sus oyentes. Le oi en cierta ocasión que una mañana, cuando estaba más atareado en su consulta del Instituto de Patología, le abordó un lugareño, pidiéndole que le escuchase.

—Ahora me es imposible—le advirtió don Gregorio—. Si me pidiese dinero se lo daría con mucho gusto; pero me pide usted unos minutos de los que no dispongo, y no veo la manera de dárselos.

Entonces, el palurdo insinuó, dándole vueltas a la gorra entre las manos:

—Pues, siendo así, vea si me puede facilitar diez duros.

Y el maestro, viendo como un chiquillo, se los entregó en el acto.

Madrid está hoy de luto, y llora la muerte de uno de sus hijos más preclaros, que deja una obra copiosa y magnífica, un hombre limpio y una gloria imperecedera. Deja también entusiastas discípulos que proseguirán lo que la Muerte vino a interrumpir. Y deja, sobre todo, un hogar al que se vuelven nuestros ojos, cegados por las lágrimas. Era el santuario, el refugio, el remanso de paz del sabio infatigable. Allí se entregó al sueño postrero, y ya no despertará sino en presencia de Dios. Que él le acoja con el mismo amor con que nosotros se lo pedimos, encomendándolo a su Misericordia. Y que no abandone a los que quedamos en la tierra.

Adelantos de...

(Viene de primera página)

eléctrico, de forma que son abatidas para que el navío penetre en el dique e izadas durante su permanencia.

Terminado ya el dique D 3, en la parte este de la factoría, se trabaja intensamente en la construcción de la dársena de armamento, donde los buques que se construyan serán armados sin necesidad de salir del astillero.

Zaragoza...

(Viene de primera página)

humedad ya que se registró a mediados de octubre un ataque de cercospora, epidemia que ataca a la hoja.

La tonelada de remolacha se ha pagado en fábrica a 970 pesetas.

A Zaragoza siguen en producción remolachera León, Andalucía oriental y Valladolid.

El vicealmirante..

(Viene de segunda página)

despachos y oficinas, cuartelillo de marinería, «hall», servicios, así como de vivienda para el Ayundate Militar de Marina. En el vestíbulo figura una decoración mural, con motivos isleños, del pintor canario Pepe Dámaso.

El presupuesto total de ejecución de la obra asciende a 960.000 ptas.

A las 10.30 de la mañana, el vicealmirante Lallemand continuó viaje en el «Magallanes» a un puerto del Sáhara español.

CARNET SOCIAL

VIAJEROS.—Regresó a Las Palmas el inspector del Trabajo don Ceáreo Berto Díaz.

—También regresó a la capital de la provincia el inspector de Juventudes, don Antonio Trujillo Quintana.

—Marchó a Sevilla don Rafael Ollas.

—A Tenerife han hecho viaje doña Ofelia Díaz, viuda de Cerdeña y doña Eufrosina Ramírez de Pérez Noundedu.

NATALICIOS.—Ha dado a luz una niña la señora esposa del abogado de Arrecife don José María de Paiz García, de soltera María del Carmen Pereyra Stinga.

—También ha dado a luz una niña, en la clínica «Dr. González Medina» de esta capital, doña Librada García Martín, esposa de don Tomás Hernández Alemán.

—Asimismo ha dado a luz una niña, en Barcelona, la señora esposa del profesor mercantil don Manuel Amat García, de soltera Tuly Ortega Cabrera.

MATRIMONIOS.—En el transcurso de la semana se han celebrado los siguientes enlaces matrimoniales:

doña Juan Cedrés Martín con la señorita Antonia Santana Díaz; don Simón Martín Machado con la señorita Caridad Machado Santiesteban y don Rogelio Betancort Martín con la señorita Severa Umpiérrez Martín.

OPERADOS.—Restablecida de la intervención quirúrgica a que fue sometida por el doctor don Jerónimo Mejías en la clínica «Santa Catalina» de Las Palmas, se encuentra doña Juana Manrique de Matallana.

NUEVOS MAESTROS.—Han terminado la carrera de Magisterio, simultáneamente, don Francisco Curbeo Medina y su señora esposa doña Ana María Betancort Cabrera.

Juzgado Comarcal de Arrecife

Teniendo este Juzgado Comarcal necesidad de adquirir en arrendamiento un local adecuado para instalar las dependencias de dicho Juzgado, se anuncia concurso para que aquellas personas a quienes interese formulen sus propuestas ante el mismo, en el plazo de quince días hábiles, de nueve a trece horas, debiendo consignarse en las mismas la situación del local, capacidad, precio de arrendamiento y condiciones de éste.

Arrecife, 29 de Marzo de 1960.

EL JUEZ COMARCAL.

Firmado Plácido Verdú

Cine «ATLANTIDA»

(Pantalla «Miracle Mirror»)

Martes, 7:30 y 10:30

Una apasionante investigación criminal que refrendará todos sus sentidos hasta el final

REDADA

WARNECOLOR

Por Jack Webb y Ann Robinson. Cuatro disparos... y comienza la actuación de la Policía Supersecreta de Los Angeles

(Autorizada mayores)

Miércoles, 7:30 y 10:30

Estreno de la comedia dramática

AMOR CONSTANTE

(Música de Agustín Lara)

Por Luis Aguilar, Ana Luisa Peluffo y Armando Calvo. Una intensa historia de amor con lo más popular de la canción mexicana

(Autorizada mayores)

Jueves, 7:30 y 10:30

La intriga y el misterio llegan al espectador por el camino de la risa

MI ENCANTADORA ASESINA

Por Danielle Darrieux, Alberto Sordi y Paul Meurisse. Compruebe que hay cariños que matan. Doce asesinatos por turno riguroso

(Autorizada Mayores)

Viernes, 7:30 y 10:30

La película que verá más de una vez

EL CASO MOLINARI

TOTALS/OPE

Por Massimo Girotti y Alessandra Farnaro. Un caso insólito en los archivos judiciales: un padre que acusa a su hija de homicidio

(Todos los públicos)

Sábado, a las 7:30 y 10:30

La magnífica producción «FOX»

EL HOMBRE DEL TRAJE GRIS

CINEMASCOPE - COLOR DE LUXE
Por Gregory Peck, Jennifer Jones y Fredric March. Tres hombres y dos mujeres en una azarosa relación sentimental

(Autorizada mayores)

MUY PRONTO: VACACIONES SIN NOVIA (CINEMASCOPE - COLOR)

Desde mañana, conferencias cuaresmales para hombres

A partir de mañana miércoles, y con carácter diario hasta el Martes Santo, se llevará a efecto en la iglesia parroquial de San Ginés una tanda de conferencias para hombres como preparación para el cumplimiento Pascual. Los actos comenzarán a las 9 de la noche.

Otro ciclo análogo, destinado a señoras y señoritas, comenzó a celebrarse ayer lunes, continuando en días sucesivos, empezando el acto a las 7:30

Con 200 pesetas

se gratificará a quien entregue en esta Administración, un imperdible y medallito de oro extraviados el domingo día 27.

FUNERARIA

ANICETO BARRIOS PARRILLA

Servicios particulares y para asegurados de

FINISTERRE, S. A.

Calle Coronel Bens, 29

ARRECIFE

Cine «Atlántida»

PROXIMA SEMANA

«PORQUE YA NO ME QUIERES»

La música maravillosa de Agustín Lara en la voz insinuante y acariciadora de SARA MONTIEL

OTRAS NOTICIAS DE LA ISLA

LA VIDA EN EL PUERTO



Treinta y ocho buques pesqueros peninsulares operaron durante la semana iban tripulados por 1.260 hombres

La frecuencia en la producción de vientos alisios entre Canarias y África originado este año el frecuente arribo de buques pesqueros con base en la Península, que aprovechan su estancia en puerto para efectuar operaciones de suministro de hielo, gasoil, carbón, agua o viveres, así como para desembarcar algunas partidas de pescado para la industria local o para el consumo de plaza.

El Domingo día 27 se hicieron a la mar, al cesar el temporal, diecisiete de estos barcos que habían entrado el sábado 26. En la noche del pasado jueves llegó una nueva flotilla de 15 unidades, y el viernes otros 6, haciendo un total de 38, en una sola semana. Venían tripulados por unos 1.260 hombres que, como siempre, dieron gran animación y vida a la ciudad, especialmente al comercio y a los espectáculos públicos.

En la mañana del jueves coincidieron en el muelle, atracados en línea, esto diez: «El Gabarrón», «María Andújar» y «El Cantón», matrícula de Ceuta; «Adelaida Manzanares», «Pedro Carpio» y «Hermanos Bernat», de Berbería de Franco; «Francisco Varo», de Cádiz; «Hermanos Giner» y «José Roselló», de Alicante y «Cosme e Isabel», de Villajoyosa. Este último es la primera vez que visita Canarias, pues fue botado al agua hace dos meses. Todos realizaban diferentes operaciones, ofreciendo el puerto gran actividad.

En otros muelles permanecían atracados el «Mar Atlántico», «Clara Ferrer», «Joaquín Mira», «Isabel Suárez», «Bastian y Gracia» y «Jolot».

El viernes por la tarde se completó el registro de entrada con los siguientes: «Armen-Celi», «Santo del Mar», «Nuestra Virgen del Pilar», «Massó 22», «Fátima Concepción» y «Pesquera Cantabria Mayi», éste último en su primer viaje a Arrecife.

Puede calcularse en varios cientos de miles de pesetas el dinero dejado por estos pesqueros en sus operaciones de aprovisionamiento, principalmente de hielo, para lo que fue necesario que varios de estos barcos permanecieron en turno hasta ayer lunes, debido a la inesperada aglomeración de demandas de este esencial producto. Unos doce de estos tripulantes fueron desembarcados por haber sufrido ligeros accidentes o por enfermedad. También algunos de estos barcos repararon sus emisoras de telefonía o sondas eléctricas.

Asimismo entró el «Julio Aljo», de Alicante, que pasó al varadero para reparar una avería que sufrió en el casco.

EL MARROQUI «JOLOT»

Entre los barcos llegados figuraba el «Cardinal Jolot», de bandera marroquí, matrícula de Larache, de 21 metros de eslora y 44 hombres de tripulación, todos españoles. Este barco tomó hielo, carbón, agua y viveres.

LA FRAGATA «MAGALLANES»

A las 10.30 del martes se hizo a la mar, con destino al Abián, la fragata de la Armada «Magallanes», que arribó de madrugada tomando atraque en el muelle comercial. Como es sabido, este navío conducía, en visita oficial a Lanzarote, al Comandante General de la Base Naval de Canarias, el vicealmirante Lallemand Menacho.

TERCER VIAJE DE LA MOTONAVE «RIO JALLAS»

En la mañana de ayer hizo su entrada en Arrecife, en viaje directo desde el Puerto de la Luz, la motonave de la Naviera Compostelana «Rio Jallas», en su tercera visita a Lanzarote durante la presente zafra frutera. Aquí cargó 6.000 cestos de tomates y cajas de conservas de sardinas, zarpando para Barcelona a mediodía.

Cine DÍAZ PEREZ

Películas que se proyectarán en la presente semana (ESTRENO)

Una magnífica producción de emoción y desarrollo

LLEGARON DOS HOMBRES

Por Francisco Rabal (Autorizada Mayores) Maureen O'Hara y Peter Lawford. En un film «20 Century Fox» en maravilloso TECHNICOLOR

LA LEY DEL LATIGO

(Todos los públicos) (ESTRENO)

Una película sencilla y humana, llena de fina comicidad y bellas canciones

LO QUE CUESTA VIVIR

EASTMAN COLOR (Todos los públicos) ESTRENO SENSACIONAL

La más bella mujer del mundo envuelta en un huracán de pasiones. Joan Collins y Richard Burton en

LA ESPOSA DEL MAR

Una historia atrevida en los sugestivos escenarios de los mares del Sur en maravilloso color

Condenados por el Océano, tenían el amor como única esperanza (Autorizada Mayores)

Chico de 14 años

para recados, se necesita en almacén comercial. Informes, en esta Administración

Varios domingos de peleas casadas entre Lanzarote y otras islas. Las riñas comenzarán a fines de Abril

La afición gallística local se prepara para la celebración de la próxima temporada, que este año ha de revestir gran interés y aliciente para los espectadores pues por primera vez, Lanzarote se apresta a medir su potencial contra algunas casas de Gran Canaria y Tenerife, al refundirse las gal-

leras Norte y Sur de esta capital en un esfuerzo común y muy elogiabile de todos los directivos.

Los bipedos están siendo sometidos ya a la correspondiente cuida, a las «órdenes» de jóvenes preparadores de Arrecife, contando en total con unos 70 gallos, de los que 30 han sido ya seleccionados para el salón. El entusiasmo por parte de directivos y cuidadores es grande, y se espera que los aficionados sabrán responder con su asistencia a las riñas, tras el sacrificio económico que ha de representar los desplazamientos, estancias, etc.

En nuestra próxima edición daremos a conocer con exactitud el número de peleas casadas a concertar con las gallerías grancanarias y tinerfeñas, pero vaya hoy y como adelanto al decir a nuestros lectores que es casi seguro que se pelee con Tapie (de Tenerife) y Tafira (Gran Canaria) y, posiblemente, con Triana de Las Palmas.

Por gentileza de la Casa DOMECQ la quiniela de la jornada 28

Barcelona-Valencia	1
Oviedo-Español	1
Sevilla-Zaragoza	1
Valladolid-Betis	2
Osasuna-Elche	2
Las Palmas R. Sociedad	1
At. Madrid At. Bilbao	2
Granada R. Madrid	2
Tarrasa-Gijón	x
Ferról-Santander	2
Celta-Leonesa	1
Avilés-Orense	2
S. Fernando-Jaén	1
R. Huelva R. Vallecana	1
At. Cádiz-Cádiz	x
Córdoba-Tenerife	1
Beba-FUNDADOR	

Muebles «CABRERA»

Ventas en calle Cuba, núm. 1. Taller de Carpintería. Arrecife

EXCMO. CABILDO INSULAR DE LANZAROTE AVISO A LOS SRES. IMPORTADORES Y EXPORTADORES

Por el presente se avisa a todos los Sres. importadores y exportadores de mercancías, que la liquidación del arbitrio insular del 4%, deberán hacerla efectiva en las oficinas de este Cabildo, en los días comprendidos entre el 4 y el 12, ambos inclusive, del mes siguiente al que se efectuó la operación de embarque o desembarque.

Pasado este plazo, el pago del arbitrio se exigirá en vía de apremio con las costas y recargos que marca el vigente Estatuto de Recaudación.

Se recuerda asimismo a los Sres. importadores la obligación de presentar factura conjuntamente con el volante que autoriza el levante de la mercancía en la caseta de Arbitrios del Muelle, comprensiva de aquellas mercancías que aún no están tarifadas por esta Oficina Insular.

Arrecife, 23 de Marzo de 1960. Por la oficina de Inspección Vº. Bº.-EL PRESIDENTE

IBERIA (Líneas Aéreas de España)

Desde el 1 de Abril servicio aéreo todos los domingos con salidas de Arrecife a las 12.25 horas.

¡Aproveche los domingos para volar!

Para mayor información, en nuestras oficinas de General Franco, 10 o llamando a los teléfonos: 21 y 376, donde será atendido amablemente.

LOS REPORTAJES DE HOY

Salvó la vida gracias al injerto de trozos de piel de su esposa

LA CORUÑA.—Cuanto todo hacía prever un fatal desenlace, un obrero de Céz, que en accidente de trabajo sufrió quemaduras, que afectaron a casi todo su cuerpo, se encuentra hoy fuera de peligro gracias al eficiente tratamiento a que fue sometido por un doctor coruñés.

ENTRE LA VIDA Y LA MUERTE

El 11 de septiembre del pasado año, José María Quintela Cives, de 29 años de edad, se hallaba trabajando con un soplete de oxígeno en una fábrica de carburos metálicos de Céz a una altura considerable del suelo y sobre unos entramados de madera que se habían calzado con un proyectil de desecho. Por efecto del calor del soplete el artefacto hizo explosión y el obrero salió proyectado hacia adelante, quedando materialmente colgado sobre los maderos. La metralla y el gas ardiendo hicieron presa en él y en sus ropas. José María no perdió el sentido; fue arrancando con su mano trozos de las ropas que ardían hasta que pudo ser rescatado por sus compañeros de la peligrosa situación en que se encontraba. Trasladado a un sanatorio coruñés ingresó en gravísimo estado, pues su cuerpo era una auténtica pavesa. Cabeza, cara, brazo izquierdo, antebrazo derecho, parte del abdomen, periné, nalgas y piernas estaban abrasados y más del 65 por 100 de su piel había sido destruida por el fuego.

Durante quince días, José María estuvo entre la vida y la muerte. El doctor que le atendió inició desde el principio un proceso de curación que se creía imposible. Injertó a José María trozos de piel de las partes sanas y otros de su esposa, y con el transcurso del tiempo, después de seis trasplantes, el obrero salvó la vida. Actualmente sigue internado en un sanatorio.

Hace una semana que se levanta de la cama. En su rostro aún se aprecian señales de la metralla, y el cuerpo está casi cubierto de costurones y cicatrices; pero quedará totalmente útil para cualquier labor y pronto podrá reintegrarse al trabajo.

Lea Antena

Carta pastoral del patriarca-obispo de Madrid Dr. Eijo Garay sobre la «persona del pobre en el Cristianismo»

«El necesitado ocupa un lugar de preferencia en el corazón y en la mente de Cristo»

«El amor al pobre era palabra vacía de sentido hasta que Dios vino al mundo»

Reproducimos, en sus párrafos más esenciales, la carta pastoral publicada recientemente por el obispo patriarca de Madrid Alcalá, Dr. Eijo Garay:

«Para el que no tenga fe, la palabra dignidad ha de parecer impropia del pobre. Pero Dios Nuestro Señor no piensa así. Para El los pobres no son seres despreciables, a los que la sociedad deba arrinconar; todo lo contrario.

No hay una página en el Evangelio donde no aparezca alguna alusión a los pobres o a la pobreza. El pobre ocupa un lugar de preferencia en el corazón y en la mente de Cristo. Llega su predilección por ellos a tan alto grado que anuncia al mundo que el día del Juicio Final serán ellos los que decidan la suerte de los hombres, pues nos juzgará a todos según hayamos tratado a los pobres.

Pero no es sólo de palabra como Jesús ensalza y dignifica al pobre: ha llegado a más, ha querido personificarse en ellos, y por eso al nacer aparece como el más pobre entre los hombres.

La Iglesia, recién nacida, pondera toda la doctrina de su divino Fundador. Por eso sus primeros pasos son de desvelo por colocar al pobre en el eje y centro de su vida. Los ricos, que tienen los primeros puestos en la sinagoga, no forman clase alguna en el reino de Dios, cuyos ciudadanos preferentes son los pobres. La primitiva Iglesia era casi una asamblea de pobres y en los primeros momentos los ricos que se admitieron se despojaban de sus bienes y los ponían a los pies de los apóstoles, para que éstos los hicieran llegar a los verdaderos ciudadanos y miembros escogidos de la Iglesia.

Las órdenes religiosas y monásticas exigen a sus miembros el voto de pobreza. Los candidatos al sacerdocio son en su mayoría reclutados de entre las familias honestas y cristianas, sí, pero pobres también. En cualquier caso, a los miembros de su Jerarquía, la Iglesia les exigirá una vida austera, sencilla y pobre y les impondrá como deber santísimo, no ya de caridad, sino a título de justicia, el que distribuyan entre los pobres lo que les sobre de su honesta sustentación.

La vida de la Iglesia es la

transformación del mundo, pero también es la historia de las grandes obras de beneficencia. Se extiende el prelado a continuación en el estudio de algunas de las principales de estas obras, y sigue:

«El mundo antiguo no conocía la caridad; el amor al pobre era palabra vacía de sentido. La Iglesia Católica ha realizado tanto la pobreza, ha mimado tanto al pobre en su larga historia, que hoy los hombres nos hemos familiarizado ya con la caridad hasta el punto de considerarla connatural a nosotros.

Fácilmente comprenderéis, hijos amadísimos, a la vista de este panorama espléndido, cuán infundada y maliciosa es la especie de los que han acusado a la Iglesia de amiga de los ricos. Son hijos suyos y les prodiga, sí, su maternal benevolencia; cuida de ellos, porque los tiene que salvar, reforzando su celo, si cabe, porque sabe que muchas veces es más difícil su salvación que la entrada de un camello por el ojo de una aguja.

Pudiera parecer a primera vista que los elogios que Cristo hace del pobre y las maldiciones que fulmina contra los ricos despidados significan que la Iglesia solamente es para los primeros, y no para los segundos. No es así. La predilección no significa exclusión; las maldiciones no tanto van dirigidas a las personas de los ricos cuanto a su sentir egoísta y al abuso frecuente de sus riquezas.

Ricos y pobres pueden aliviar mutuamente sus cargas, porque si pesada es en este mundo la de la pobreza, no me-

nos lo es para escalar el cielo el fardo de las riquezas. Los opulentos, con su generosidad, alivian el peso del pobre, y éste, forzando el desprendimiento, aligera el peso del oro.

No sois vosotros, ricos, quienes estáis más cerca de El, ni vuestras riquezas os dan derecho a sus privilegios. No despreciéis a los pobres, porque ellos os darán la entrada en el Reino Eterno de la Gloria si en este mundo los habéis amado, pero no sólo de palabra, sino de obra y de verdad.

Cuando la evolución del mundo ha dividido a éste totalmente en dos mitades, la del capital y la del trabajo, los Papas, celosos guardianes de los pobres, hijos predilectos del reino mesiánico, han previsto las fatales consecuencias que podría suponer para ellos esta nueva configuración de la economía de los pueblos, y desde León XIII, que abrió marcha en la defensa de las reivindicaciones obreras, los Pontífices de este siglo no ha cesado de reclamar una sabia y justa distribución de la riqueza para que el obrero que contribuye a producirla no se vea totalmente privado de ella.

Jalones en la doctrina social pontificia son las encíclicas «Rerum Novarum», de León XIII, «Quadragesimo Anno Caritas Christi Compulsit» y la «Divini Redemptoris», de Pio XI. Pio XI ha dedicado tantos esfuerzos de su fecundo e incansable apostolado a la causa de la justicia social que la lista de sus encíclicas, radiomensajes y discursos, formarían una lista interminable.»

Saber comer bien es un arte..

Coma... y recuerde con gusto los manjares saboreados.

Coma... y considérese satisfecho del selecto servicio.

ESTO SOLO LO CONSEGUIRA VISITANDO EL

BAR RESTAURANTE JANUBIO

donde hallará un espléndido surtido de comidas a la carta que satisface al paladar más exigente

NO LO OLVIDE, VISITE EL

BAR JANUBIO

y... ¡volverá usted muchas veces!

Caja Insular de Ahorros y Monte de Piedad de Gran Canaria

Esta Entidad es una institución Benéfico-Social, fundada y avalada por el Excmo. Cabildo Insular de Gran Canaria, bajo el protectorado oficial del Ministerio de Hacienda

Los beneficios anuales se destinan totalmente a fondos de reserva, que garantizan los capitales que se confían, a premios y a obras sociales para sus imponentes

OFICINA CENTRAL: Triana, 91 (Edificio de su propiedad) Las Palmas de Gran Canaria

OFICINAS EN:

Puerto de la Luz
Gáldar
ARRECIFE
Puerto del Rosario
Gran Tarajal

OPERACIONES QUE REALIZA

DE AHORRO

CUENTAS CORRIENTES CON TALONARIOS DE CHEQUES AL 1º ANUAL.
 LIBRETAS DE AHORRO ORDINARIO AL 2º ANUAL.
 LIBRETAS DE AHORRO A PLAZO FIJO AL 2.50% ANUAL.
 LIBRETAS DE AHORRO A PLAZO FIJO AL 3º ANUAL.
 LIBRETAS DE AHORRO INFANTIL.
 COMODOS Y SELLOS PARA EL AHORRO ESCOLAR.
 LIBRETAS DE AHORRO PARA ENTIDADES.
 DEPOSITOS ESPECIALES DE AHORRO.
 CECILLAS.

SERVICIOS

DEPOSITO DE TODA CLASE DE VALORES.
 COMPRA - VENTA DE VALORES.
 TRANSFERENCIAS.
 RECAUDACION DE CUOTAS DE SEGUROS SOCIALES Y DE MUTUALIDADES Y MONTEPIOS LABORALES.
 PAGOS DE LAS PRESTACIONES DE LA MUTUALIDAD LABORAL DE LAS PALMAS.
 COBRO DE CUPONES.
 SUSCRIPCION DE VALORES.
 OPERACIONES DE INTERCAMBIO CON TODAS LAS CAJAS GENERALES DE AHORRO POPULAR DE ESPAÑA.
 ADMISION DE MONEDA EXTRANJERA.
 CHEQUES CRUZADOS.

PRESTAMOS

CUENTAS DE CREDITOS CON GARANTIAS HIPOTECARIAS.
 PRESTAMOS HIPOTECARIOS.
 PRESTAMOS PERSONALES.
 PRESTAMOS CON GARANTIA SOBRE IMPONENTES.
 PIGNORACION DE VALORES.
 PIGNORACION DE LIBRETAS DE AHORRO A PLAZO FIJO.
 PRESTAMOS SOBRE ALHAJAS.
 PRESTAMOS SOBRE OBJETOS.
 PRESTAMOS DEL SERVICIO NACIONAL DE CREDITO AGRICOLA.
 PRESTAMOS PARA LA CONSTRUCCION DE VIVIENDAS DE RENTA LIMITADA.
 PRESTAMOS A CORPORACIONES.

EN GENERAL, TODAS LAS OPERACIONES PROPIAS DE ESTOS ESTABLECIMIENTOS

IMPORTANTES PREMIOS ANUALES



Ser cliente de la Caja Insular de Ahorros de Gran Canaria supone estar en relación directa con toda España, a través de más de **DOS MIL** oficinas de las Cajas Generales de Ahorro Popular

Nuestro agradecimiento a los 33.670 clientes, que nos han prestado su consideración y colaboración

(-) COSAS DE LA VIDA (-) TEMAS VARIOS

DEPORTISTA EJEMPLAR

«Mis padres son mi norte. Deseo mejorarles en todo lo que Dios me conceda», ha dicho el nuevo campeón español del peso welter

El joven boxeador de 22 años Luis Folledo acaba de proclamarse campeón nacional del peso welter, al vencer al santanderino Ungidos que hasta ahora ostentaba el título. A la pregunta que le formuló un periodista madrileño Folledo ha contestado:
—Quiero y pido a Dios, que me dé suerte siempre, para po-

der adquirir un piso para mis padres y familia. Mis padres, son mi norte. Deseo mejorarles en todo cuanto Dios me conceda. Ellos son todo para mí, por eso tengo que sacrificarme, si deseo conseguir el piso y... otras cosas precisas, y una vez mejorados ellos, afianzar mi porvenir.»

HONRADEZ DE UN NIÑO

Devuelve piedras preciosas por valor de un millón de pesetas

VALENCIA. - Cuando regresaba del colegio el pequeño de 13 años Ernesto Pérez Gómez, encontró en la calle una cartera de piel que contenía diversos sobres en los que había piedras preciosas de diferentes clases. El pequeño se llevó la cartera a casa y se la entregó a su padre, cobrador de tranvías, quien seguidamente se

presentó en el establecimiento cuya dirección señalaban los sobres e hizo entrega de la misma a su propietario. Parece ser que lo encontrado sobrepasaba el millón de pesetas, según declaración de la esposa del propietario de la joyería, quien a su vez regaló al niño una sortija de fantasía valorada en 400 pesetas.

LA VIDA ROSA

Cárcel «atractiva»

Una prisión modelo ha sido construida en Londres. En lo sucesivo, los detenidos verán la vida rosa... verde, azul o amarilla. Los muros estarán pintados en colores agradables. Las

puertas siguen siendo de acero, pero en color crema, y las ventanas son grandes y concebidas de tal suerte que los barrotes no son necesarios.

Balandros y avionetas

«Una de las relaciones que pueden establecerse entre las dos palabras que hemos unido en el título de este comentario es muy curiosa, casi nos atreveríamos a decir muy divertida; por un lado, ciertos organismos oficiales se encargan de estimular la práctica de algunos deportes, y, por otro lado, otros organismos, igualmente oficiales, dictan normas contrarias a la expansión de los mismos. Es decir, el Estado, con una mano, empuja, anima, a los deportistas, y con otra mano, les detiene.

Desaparece, en suma, el estímulo.

Con ciertos tipos de avionetas deportivas ocurre lo mismo. El Ministerio del Aire subvenciona, trata de impulsar su construcción, intenta extender la afición al vuelo como deporte. Y la Hacienda establece fuertes impuestos sobre cada caballo de fuerza de estas avionetas. Los aficionados a estos deportes no comprenden, claro está, semejante contradicción de criterios. No la comprendemos nosotros tampoco. O se quiere proteger ciertas actividades deportivas, y entonces no tienen razón de ser las medidas que van contra ellas, directas o indirectamente, o no se quiere fomentar, y entonces sobran las ayudas. ¡Pero ayudar con subvenciones y penalizar con impuestos al mismo tiempo!

Si no recordamos mal, fue un gran periodista, Víctor de la Serna, quien señaló, ya hace años, esta incongruencia, esta contradicción, en un hermoso artículo dedicado al elogio, a la defensa de la navegación a vela, que no consideraba, con harta razón, un lujo, al menos practicada en ciertos tipos de embarcaciones.

Cabría, quizá, como medio de evitar cualquier suspicacia de la Hacienda—ya se sabe que el fisco es intrínsecamente suspicaz y generalmente tiene razón para serlo—, que las subvenciones y la correspondiente desgravación de impuestos sólo se concedieran en estos casos a los que acrediten plenamente su condición de deportistas, su verdadero propósito de practicar estos deportes. Bastaría exigirles, para gozar de los beneficios de la protección, que se comprometiesen en firme a participar anualmente en un determinado número de pruebas o competiciones.»

Bueno, pues es el caso que, según nos informan, la Delegación Nacional de Deportes concede subvenciones de unas 40 mil pesetas a quienes quieran construirse, para practicar la navegación a vela, un tipo de balandro pequeño llamado «Dragón». Esto es, evidentemente, un estímulo para los aficionados a este deporte. Para que en España, país de tan brillante tradición marinera, no se pierda o no se quede reducida a una minoría muy exigua la navegación a vela.

(De «Pueblo», de Madrid)

Al mismo tiempo, y en clara contradicción con este acertado propósito, las normas de Hacienda gravan con un impuesto de unas 30 000 pesetas a estos balandros. Con ello quedan casi totalmente anulados los beneficios de la subvención.

"ANTENA"

Teléfono, 256

Foto «DIAZ»

Fotografías artísticas. Carnets identidad. Reproducciones. Revelado de rollos. Ampliaciones. Servicio RAPIDO Y ECONOMICO en Foto DIAZ Castro, 5 primer piso (antiguas oficinas «Timanfaya») junto al Cabildo. Arrecife de Lanzarote

**Siempre...
Refrescos**



Teléfono, 124 - Fajardo, 2



El neumático H.C.T. GENERAL

Es el mejor neumático de camión que puede comprarse. Ideal para trabajos duros, en carreteras deficientes donde se necesita un neumático extra fuerte.

El H. C. T. defiende su economía en TODO TERRENO.

Un producto de la técnica norteamericana.

Distribuidor para Lanzarote: Bernardo Morales Méndez

GarcíaEscámez, 4.-Teléfono, 158.

Arrecife de Lanzarote.